

Pengurus KAWAL hadir Tasyukuran LSM GPBN

Narsono Son - PATI.PERS.WEB.ID

Aug 5, 2024 - 15:21



Pengurus KAWAL hadir Tasyukuran LSM GPBN

PATI - Sejumlah Pengurus Anggota Komunitas Wartawan Lokal (Kawal) Hadiri Tasyukuran Lembaga Swadaya Masyarakat Gerakan Pembaharuan Budaya Nasional (LSM GPBN) dalam memperingati Hari Jadi Kabupaten Pati ke 701 tahun dan HUT Republik Indonesia ke 79 tahun.

Selain itu kegiatan juga dihadiri berbagai tamu undangan dari Instansi Pemerintah, TNI, Polri, hingga LSM BPPI, LSM GMBI dan lainnya. Pelaksanaan Kegiatan tersebut bertempat Sekretariat LSM GPBN Pati, Senin (05/08/2024).



Dalam Kesempatan Salah satu Anggota Kawal, Son Menyampaikan, Ucapan terima kasih atas undangan, Semoga LSM GPBN Dapat berkembang dan selalu bersinergi Dengan berbagai Pihak serta dapat ikut membangun kota Pati lebih baik.

"Kami berharap LSM GPBN sukses selalu meski baru nanum program kerja yang sudah dilaksanakan sangat bagus, selain itu LSM GBHN sangat peduli adanya Budaya yang ada di kota Pati sangat Luar biasa, ini memberikan Kontribusi besar pada kemajuan dan kebangkitan Budaya kPati khususnya dan Nasional pada Umumnya," ungkapnya.

Lebih lanjut, Ia mengutakan siap bersinergi dengan berbagai elemen, sebagai Insan Jurnalis Mempunyai tugas untuk mencerdaskan masyarakat dan memberikan ucapan Informasi sesuai Fakta dan kenyataan yang terjadi di Lapangan.



Sementara, Ketua Umum LSM GBHN, Awang Doni Setiawan dalam sambutannya mengatakan bahwasannya, Pihaknya Bersyukur kegiatan dapat dilaksanakan Pada Hari Ini, Atas Dorongan atau Dukungan Dari Rekan - Rekan semuanya.

"Kami Sampaikan Terima Kasih kepada berbagai Pihak Atas Terselenggaranya Tasyakuran ini, Terima kasih Atas Support rekan-rekan dan Kami Ucapkan permintaan Maaf Jika Kami ada kekurangan dalam kegiatan Ini," Terangnya.

ia juga mengajak masyarakat menjaga dan melestarikan Budaya Lokal dan menciptakan Budaya santun dan beretika serta menjaga Stabilitas dan kondusifitas di tengah masyarakat.

(N.son/Tim)